



MANUEL ESPINO PROPONE CREAR UNA COMISIÓN PARA "DIALOGAR CON EL CRIMEN ORGANIZADO"

Por Redacción / *El Independiente*

Ante la inseguridad en el país, el expañista y ahora Diputado morenista Manuel Espino volvió a proponer que haya un acercamiento por parte del gobierno mexicano con los cárteles del narcotráfico.

En un comunicado con fecha del 11 de octubre, el diputado federal dio a conocer que propondrá crear la Comisión Especial de Pacificación y Reconciliación Nacional que busca generar una cultura de paz debido a que considera insuficiente la estrategia de contención y enfrentamiento.

"El objetivo de esta propuesta es contribuir a fortalecer la gobernabilidad de

México y mejorar la actual situación de inseguridad, violencia, incertidumbre y descomposición social que prevalece en algunas regiones y transitar hacia una etapa de unidad y paz sostenible en todo el país.

Con esta Comisión Especial pretendemos contribuir a que los mexicanos podamos vivir en tranquilidad, con dignidad humana y en armonía social, en un entorno de prosperidad, bienestar y pleno ejercicio de nuestros derechos.

"Se propone que esta Comisión Especial de Pacificación y Reconciliación Nacional convoque para dialogar, reflexionar y concertar a un amplio espectro de la sociedad, incluyendo a representantes de los tres ór-

denes de gobierno, sectores productivos, medios de comunicación, partidos políticos, organizaciones sociales, instituciones educativas, asociaciones religiosas, líderes comunitarios y académicos".

Finalmente refiere en el comunicado que adjunta el Proyecto de Proposición con Punto de Acuerdo en su versión completa para su análisis y consulta.

Por otro lado, en entrevistas a medios de comunicación el diputado agregó que: "No es pactar ni negociar, con los criminales no se negocia.

Lo que yo llegué a decir y que causó un revuelo impresionante (...) es que hay que dialogar con todos los actores, con todos los involucrados y los involucrados somos la sociedad, el gobierno y también los criminales", señaló.

Asimismo, aseguró que esta medida ha sido aplicada en varios países con buen éxito a través del diálogo sin dar impunidad ni perdonar sus crímenes: "Si alguien cometió un delito, tiene que pagar, pero también tie-

nes que abrirles puertas de escape, puertas de salida de la vida criminal".

Dicha propuesta ya fue presentada ante la Junta de Coordinación Política (Jucopo) ante la Cámara de Diputados.

Cabe recordar que hace dos años cuando fue comisionado del Servicio de Protección Federal presentó una propuesta similar a Adán Augusto López cuando era secretario de Gobernación (Segob).



Foto: Cuartoscuro